## Arranca el proceso electoral en el consejor regulador Ribeira Sacra

14 de abril de 2012 05:00 GMT

Era el primer día para presentar las candidaturas, queda mucho tiempo. Es la respuesta que daban ayer desde los consejos reguladores ourensanos, tanto del vino como de la patata, al preguntar si se había presentado alguna candidatura de cara a las elecciones que se celebrarán el primer domingo de junio.

Hasta el día 25 todavía se pueden presentar las listas, y desde el sector aseguran que se espera que los plazos se expriman al máximo. En algunos casos porque se prevé que surjan candidaturas para contrarrestar otras, si finalmente se cumplen los rumores, como es en el caso de Valdeorras; y en otras porque los interesados precisan el tiempo para recoger las firmas necesarias para tener una lista, como en el caso de Ribeira Sacra. En todas las denominaciones relacionadas con el vino, lo que se deja ver es que nadie quiere mostrar todavía sus movimientos, esperando ver qué hacen los demás antes de anticiparse.

En el caso de la patata, las cartas están algo más sobre la mesa, al menos en una parte. Y es que hay dos censos: productores y almacenistas; y en el caso de los almacenistas habrá uno por zona (A Limia, Bergantiños y Terra Chá). En los productores es donde hay más lío, según fuentes del sector; sin que nadie haya dado todavía un paso al frente.

Según fuentes del sector, la próxima semana todavía podría transcurrir sin novedades. Ya para el lunes 24 se espera que todos desvelen sus intenciones.